

En colaboración con el Consejo Social de la Universidad de Córdoba,

EULEN Seguridad y la CECO organizan unas jornadas técnicas sobre los retos empresariales en seguridad e innovación

- El programa abordará la importancia del uso de la inteligencia prospectiva como herramienta estratégica de nuestras empresas, la protección del sector agroalimentario e innovaciones del sector logístico cordobés, así como la seguridad corporativa en la cadena de suministro.

Córdoba, 29 de enero de 2025

EULEN Seguridad y la Confederación Empresarial de Córdoba (CECO), en colaboración con el Consejo Social de la Universidad de Córdoba, han organizado unas jornadas técnicas para abordar cuestiones de interés para el tejido empresarial cordobés, poniendo el foco en la Inteligencia Prospectiva y en el sector agroalimentario y logístico, dos sectores pujantes en la economía española que han sido analizados por empresarios dado su crecimiento exponencial.

Bajo el título *“Seguridad e innovación: retos empresariales en Córdoba”*, el ciclo de charlas ha tenido lugar en la sede de la CECO y ha sido presentado por su Presidente, Antonio Díaz; la Directora General de EULEN Seguridad, Carlota Álvarez, y el Presidente del Consejo Social de la Universidad de Córdoba, Francisco Muñoz, quienes dieron comienzo a las actividades formativas en las que han participado tanto expertos en la materia como usuarios y prestadores de servicio de los tres organizadores.

Un programa con una perspectiva práctica y estratégica

La programación de la jornada ha incluido diferentes ponencias que han servido para profundizar en aspectos clave en materia de seguridad e innovación, exponiendo los problemas actuales y las posibles soluciones a implementar tanto en el sector agroalimentario como en el logístico, siendo uno de ellos la Defensa Alimentaria en los procesos productivos del sector agroalimentario y la necesidad de adaptarse a la normativa internacional.

Por otro lado, dada la importancia del exponencial crecimiento inmediato que el sector logístico tiene en la provincia de Córdoba, los temas se han tratado desde una visión innovadora, enfocando la importancia que tendrá el uso de la inteligencia empresarial y la Inteligencia Artificial como herramientas vitales para la puesta al día y el desarrollo de los negocios actuales y futuros para alcanzar una ventaja competitiva.

Asimismo, la seguridad corporativa también ha sido analizada por los expertos por medio de un análisis del papel de la ciberseguridad en el aseguramiento de la continuidad del negocio en la cadena de suministro, pieza fundamental en el reto frente al exponencial crecimiento de la cibercriminalidad.

Un enfoque de oportunidades en un mercado global

Estas jornadas técnicas, además de ser un espacio de formación que proporciona a los asistentes una comprensión integral de las cuestiones actuales y futuras del tejido empresarial de Córdoba, también suponen un entorno de reflexión entre expertos y empresarios.

En palabras de Carlota Álvarez, Subdirectora General de EULEN Seguridad, “el objetivo de la seguridad privada es ayudar a nuestros clientes a afrontar nuevos retos, integrando la Seguridad con mayúsculas en sus procesos productivos y cadenas de suministro. La Inteligencia, La Ciberseguridad y la Seguridad Alimentaria no son más que un ejemplo donde podemos ofrecer un apoyo a nuestro tejido empresarial en este nuevo escenario híbrido y multifocal”.

Por su parte, Antonio Díaz, Presidente de la CECO, ha destacado que tal y como asegura EULEN “en estos tiempos debemos hablar de Seguridad con mayúsculas en muchos campos, pero en especial en el ámbito de la empresa, donde abarca desde la protección de las personas, los bienes y las instalaciones, hasta la correcta conservación de los datos digitales. Todo ello es posible de la mano de profesionales que aporten soluciones estratégicas y sobre todo eficacia en cada campo de actuación. En definitiva, la seguridad en la empresa es esencial para mantener la confianza, impulsar la eficiencia y facilitar el crecimiento de cualquier organización”.

Por último, Francisco Muñoz, Presidente del Consejo Social de la Universidad de Córdoba, resaltó que la importancia de la inteligencia económica como herramienta imprescindible en el momento empresarial que vive la provincia de Córdoba en relación con la logística y las nuevas oportunidades de negocio. Las empresas deben de aprender a realizar prospectiva que les ayude a intuir el futuro inmediato de sus actividades.

EULEN Seguridad, empresa decana en el sector, lleva 50 años al servicio de sus clientes con la misma vocación que al inicio de su actividad. Como empresa innovadora y flexible, se adapta a los nuevos escenarios y riesgos comprometiéndose a conseguir la excelencia en la prestación de servicios. EULEN Seguridad está especializada en vigilancia, soluciones y mantenimiento de sistemas de seguridad, consultoría, ciberseguridad, Unidad de Inteligencia, aerovigilancia, transporte de fondos, Centro de Control de Seguridad Integral, Protección de infraestructuras

críticas y seguridad integrada, defensa alimentaria, inteligencia del sector logístico y brigada de bomberos y protección contra incendios.

CECO,

UCO,